

Stadt Staßfurt

Typ: Anregung
Status: erledigt
Stand: 08.04.2024

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Susanne Epperlein

Ortschaftsrat Förderstedt 12.03.2024

AR 0336/2024/VII

öffentlich

Anregung:

Herr Rotter

Ich bitte um Prüfung und gegebenenfalls um Inanspruchnahme der Gewährleistungsrechte bei der sanierten Herzstraße. Dort bildet sich vermutlich ein loses Straßenpflaster.

Stellungnahme:

Die Kontrolle der Unterlagen hat ergeben, dass der Gewährleistungszeitraum nach den grundhaften Ausbau der Herzstraße noch nicht abgelaufen ist. Es fand noch keine Gewährleistungsabnahme statt. Allerdings ist es tatsächlich so, wie bereits bei der Ortschaftsratssitzung erwähnt, dass nach der Fertigstellung der Straße die Glasfaserverlegung durch eine Drittfirma im Auftrag der GlasCom erfolgte. Der bauausführende Betrieb, welcher die Herzstraße zuvor grundhaft ausgebaut hatte, hat damals schriftlich die Übernahme der Gewährleistung dieser, durch Glasfaser wieder aufgenommenen Bereiche abgelehnt. Zeitnah wird nun ein gemeinsamer Ortstermin organisiert, um das Ausmaß, die Orte und die jeweiligen Zuständigkeiten, an der zu bemängelnden Oberfläche zu klären. Frau Epperlein wird in den folgenden Ortschaftsratssitzungen unter den TOP „Information der Verwaltung“ über die Feststellungen und die Festlegungen dazu informieren.

René Zok
Bürgermeister